



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Un représentant du Patriarcat de Moscou a pris part à l'inauguration de l'Association des expatriés russophones au nord de la Turquie



Le 18 septembre 2020, le prêtre Gueorgui Sergueïev, responsable de la pastorale des fidèles de l'Église orthodoxe russe sur le territoire de la Turquie, a participé à la cérémonie d'inauguration de l'Association russophone pour l'instruction, la culture et l'amitié sur le littoral de la mer Noire. La manifestation avait lieu à Samsun, au nord de la Turquie.

Des représentants du gouverneur et de la municipalité de Samsun, ainsi qu'Alexandre Sotnichenko, conseiller de l'Ambassade de la Fédération russe, et Roman Penkine, adjoint au responsable de la représentation du *Rossotroudnichestvo* en Turquie, participaient à l'inauguration.

Dans son discours d'ouverture, le père Gueorgui a constaté que l'Association des expatriés

russophones était la première au nord de la Turquie. Il a aussi souligné que les orthodoxes de la région devraient organiser la nouvelle communauté de l'Église orthodoxe russe sur les rives de la mer Noire en Turquie.

Le représentant du Patriarcat de Moscou a souhaité aux participants bénédictons et succès dans leur travail de promotion de la culture, de la langue et de l'art russe, et dans leurs efforts pour le maintien de rapports amicaux entre les deux pays.

Dans le cadre de cette inauguration, les membres de l'Association ont discuté de l'organisation des offices liturgiques dans la région.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45395/>